

Con el título genérico de "Asumiendo nuevos retos", los días 29 y 30 de abril

El Ministerio de Trabajo celebra en Tarragona unas jornadas técnicas del Observatorio de las Ocupaciones

- El objetivo se poner la información del mercado de trabajo al servicio de todos.
- Tras la bienvenida con cargo a la consejera del Ayuntamiento de Tarragona, Dolors Herrera, presentarán las jornadas el Subdirector General de Estadística e Información de los Servicios Centrales, Federico Muñiz, y el Director Provincial, Ildio Zorita del Servicio Público de Empleo Estatal (SPEE).
- La clausura irá con cargo a la Subdelegada del Gobierno en Tarragona, Teresa Pallarès, el día 30 a las 18:00 horas en el Hotel Ciutat de Tarragona

"Asumiendo nuevos retos" es el lema de las Jornadas Técnicas del Observatorio de las Ocupaciones que se celebran en Tarragona los días 29 y 30 de abril de 2010. En estas Jornadas, analistas y expertos de todo el Estado se reúnen por trabajar coordinadamente en la mejora continua de sus productos, así como por establecer la mejor manera de difundirlos con eficacia porque sean verdaderamente útiles.

Organizadas por el Servicio Público de Ocupación Estatal (SPEE) del Ministerio de Trabajo e Inmigración, estas Jornadas tienen lugar durante dos días en el Hotel Ciutat de Tarragona. Empiezan el día 29 de abril a partir de las 9:00 horas. Tras la bienvenida a la ciudad por parte de Dolores Herrera, Consejera delegada de Empresas, Formación, Ocupación y Consumo adscrita al Área de Promoción y Estrategias de Ciutat y Proyección Exterior del Ayuntamiento de Tarragona, presentarán las jornadas el Subdirector General de Estadística e Información de los Servicios Centrales del SPEE, Federico Muñiz, y el Director Provincial del SPEE en Tarragona, Ildio Zorita.

Se inician con una mesa de 6 Directores Provinciales del SPEE que debatirán, desde su experiencia, como ven los nuevos retos del Observatorio de las Ocupaciones y su utilidad en el día a día.

El trabajo del día 29 se completa con 3 ponencias con cargo a expertos externos al Servicio Público de Ocupación Estatal que aportan, desde los suyos diferentes puntos de vista especializados, su experiencia en la investigación al mercado de trabajo. Las ponencias presentadas son: "Prospectiva de las ocupaciones en el mercado de trabajo", con cargo al Director de la Fundación CIREM, Oriol Homs; "Presentación del Observatorio de la Generalitat de Catalunya", con cargo a Cinta Robert y Carmen Saborit; "Situación actual del mercado laboral", con cargo a Rosa Cabezas Ventura, Directora de Zona de ADECCO.

El día 30 de abril, un responsable de la Autoridad Portuaria, dará una explicación del planteamiento económico ante la crisis y su evolución al Puerto. El resto del día estará dedicado a una reflexión interna durante la cual los técnicos del Observatorio de las Ocupaciones del Servicio Público de Puesto de trabajo Estatal tendrán la oportunidad de debatir sobre como encarar los nuevos retos en su trabajo habitual. Para lo cual se constituyen 4 mesas especializadas que traen por título: "Integración de productos y metodologías. Prospectiva", "Un nuevo reto a afrontar: la difusión de los productos del Observatorio", "La oferta de trabajo. Sensor para el mercado de trabajo" y "El observatorio en el contexto internacional".

Tras las conclusiones, se clausurarán estas jornadas, viernes día 30, a las 18 horas, por parte de la Subdelegada del Gobierno en Tarragona, Teresa Pallarés Piqué. El acto tendrá lugar también en el Hotel Ciutat de Tarragona.

El servicios públicos de ocupación tienen la obligación de poner a disposición de la ciudadanía información abundante, clara, fácil de consultar y, sobre todo, útil. Una información sobre el mercado laboral que puede ser provechosa para todas las personas que suele pujan sus servicios. Y esta información no debe limitarse a un conjunto de datos estadísticas ordenadas y estáticas. En una situación como el actual hace falta informar también sobre las tendencias del mercado: nuevas actividades económicas, nuevas ocupaciones, nuevos perfiles, necesidades formativas, por apoyar a profesionales, empresas y personas emprendedoras en sus proyectos. Se trata de adecuarse a los nuevos escenarios del mercado de trabajo potenciando los estudios prospectius. Por llevar a término esta importante tarea, el SPEE, cuenta con el Observatorio de las Ocupaciones.